

Das beste Gesundheitsbuch für den Weihnachtsmarkt!

„Lebenskunst-Heilkunst“

von Dr. med. Schönenberger in Bremen

Gebunden. 2 Bände.

Das Werk hat sich trotz der bestehenden grossen Konkurrenz bereits gut eingeführt, weil es das gesamte Gebiet der Gesundheitspflege und der Heilkunst auf natürlichen Grundlagen so einheitlich behandelt, wie kein anderes Werk.

Wir haben die uns von ärztlichen Autoritäten und aus gebildeten Laienkreisen zugegangenen, meist

begeisterten Urteile in einer 24 Seiten starken Broschüre zusammengefasst

die mit einem farbigen, wirkungsvollen Umschlag versehen wurde.

Den Herren Sortimentern stellen wir von diesem Heft eine entsprechende Anzahl zur direkten Versendung an sorgfältig ausgewählte Adressen gern zur Verfügung und bitten, zu verlangen.

Ebenso liefern wir kleine packende Schaufensterplakate kostenlos.

Bezugsbedingungen: ord. M. 22.—, à cond. 25%, fest 30%, bar 40%.

Vom 1. November bis 31. Dezember liefern wir mit erhöhtem Bar-
rabatt von 50% und bitten um rege Benutzung dieses Ausnahmeangebots.

Zwickau Sa.

Förster & Borries

Verlagsabteilung.

Einige Urteilsauszüge:

Dr. G. Noack (Dr. Lahmann's Sanatorium). Unstreitig das Beste, was auf diesem Gebiete bisher geschrieben worden ist.

San.-Rat Dr. Bilfinger. Ich habe des Buch mit steigendem Interesse durchgesehen und mit wahrer Freude gelesen.

Dr. Spohr. Ich gestehe gern, dass es eins der besten Bücher ist, die zur Aufklärung über Gesundheit und Krankheit verfasst wurden.

„Die Hilfe“. Ein solches Buch zu besprechen und zu empfehlen ist eine Freude. Den Verfassern merkt man ihr pädagogisches Verständnis an.

„Deutsche Warte“. Das Werk ist mit tiefer Sachkenntnis, strengster Wahrheitsliebe und glühender Begeisterung geschrieben. Form und Inhalt sind klassisch.

Dr. med. Ziegelroth. Ich beglückwünsche die Verfasser und Sie zu dem ausgezeichneten Werke.

Zeitschrift für physikalische und diätetische Therapie. Eine klare, übersichtliche Zusammenstellung des ungeheuren Stoffes, eine frische, nie ermüdende Sprache und gesunde Gedanken, darin prägt sich der Charakter des vorliegenden Werkes aus, das mit gutem Gewissen in der Reihe der Hausbücher für Gesundheitspflege als erstes genannt werden kann.

Preussische Lehrerzeitung. Wahrlich, eine Fülle der Belehrung ohnegleichen. Das Buch gehört unter den Weihnachtsbaum, auf den Geburtstagstisch, in die Hochzeitsausstattung.

„Der Mensch“. So, wie die Verfasser den Geist der Medizin auffassen, wird die „Lebenskunst“ zu einer „Heilkunst“, und die „Heilkunst“ eine „Lebenskunst“.